
Comarca Deportíva 

N; Jie puede poner en tela 
de ju cio el acendrado senti-
mien • y gran dedicación que 
Pere lauri tiene hacia el E.C. 
Gran' 'lers. Son ya muchos 
los a os que lleva f o r m a n d o 
en lâ  diversas Jun tas que han 
dirigi 0 al club. Pere Mauri, 
nos f >dria contar un sin fin 
de cc as inherentes al Esport 
Club. però nuestra conversa-
ción ! a versado principaimen-
te so" re temas de actualidad 
0 en )do caso, de las últ imas 
tempi -adas. 

- j , )esde cuando formas 
parte le la directiva del Gra-
noUei ? 

- P les llevo siete tempora-
das, eii el transcurso de las 
cuales he colaborado con las 
directi as presididas por Jo-
sep Toi rents, Lluis Torres, Pe-
re Mojiino y Miquel Donnay. 

ómo calificarías las ac-
tuaciones de estàs directivas? 

- Y ü creo que en todas las 
épocas se h^n hecho cosas in-
teresantes, aparte de que haya 
habido mayor o menor acier-
to 0 que se haya podido con-
tar con el respaldo adecuado 
a nivel de colaboraciones, pe-
rò de lo que n o se puede du-
dar es de que todas las direc-
tivas no hayan pues to de su 
parte la mejor dedicación en 
pro del Granollers. 

—Sin embargo, no me ne-
garàs que últimamente las co-
sas cambiaron mucho. 

—Bien, yo creo que desde 
que t o m ó la presidencia Mi-
quel Donnay se exper imento 
un cambio radical, una trans-
formación a fondo de inter-
pretar las cosas, habiéndose 
conseguido mejoras sustancio-
sas, t an to a nivel deportivo 
como de instalaciones. 

—^Pero no crees que en la 
pasada temporada jugasteis 
una carta muy peÜgrosa al 
desbordar un presupuesto que 
sobrepasaba los 18 millones 
de pesetas? 

—Bueno, en la pasada tem-
porada 84-85, se programo 
una planificación, sobre todo 
a nivel de pr imer equipo, fi-
chàndose a jugadores de éli-
te para conseguir unos logros 
que se creian factibles, pero 
que después a la hora de rea-
lidades, se desmoronaron es-
t repi tosamente . Sí, realmen-
te fué un programa peligroso. 

—Que os habrà servido de 
experiencia para la actual 
temporada, ^no? 

—Que duda cabé que de 
toda actuación, siempre se sa-
can conclusiones y experien-
cias y es por ello que el presu-
puesto se ha rebajado a cator-
ce millones. 

PERE MAURI 
Secretarío E.C. Granollers 

- Todas las d i rect ivas ponen su mejor 
empeno en hacer bien las cosas. 

—Caballo de batalla en to-
das las directivas ha sido siem-
pre el hecho de que cuando 
dejaroR su mandato, el club 
quedó libre de deudas, ^suce-
derà así cuando vosotros de-
jeis el club? 

—Tal como van marchando 
las cosas, nuestra preocupa-
ción es de que así sea y esta-
mos seguros de conseguirlo. 

—No me negaràs que vues-
tro trabajo os va a llevar el al-
canzarlo? 

- Q u i z à s si pero estamos 
mentalizados en ello y bata-
llando mucho , con t rabajo y 
dedicación lo conseguiremos. 

—Un tema que ha suscita-
do polémicas, ^ugar por la 
tarde? ijugar por la mafiana? 

- B i e n , independientemen-
te de que el Granollers tenga 
socios que lo son también del 
Barcelona o del Espanol, cosa 
muy respetable por cierto, el 
hecho incuestionable y que se 
ha podido constatar , es que 
las taquillas son m u c h o màs 
importantes cuando se juega 
por la tarde que cuando se 
juega por la manana. Y ni que 
decir tiene que al llegar a este 
pun to lo que cuenta es la eco-
nomia del club. Es por ello 
que la directiva decidió que el 
primer equipo jugase por las 
tardes. 

— ^Qué capítulos degastos 
son màs importantes en la 
economia del club? 

- N ò m i n a de la plantilla 
del primer equipo, promoción 
de la cantera y arbitrajes, es-
pecialmente del primer equi-
po que cuestan 13.500 ptas. 
cada partido, t an to si se juega 
en casa como fuera. 

—^Y de dónde salen las 
"misas"? 

- C u o t a s de asociados, ta-
quillas, publicidad, sorteos y 
colaboraciones. 

—Ademàs de secretari© 
también haces las funciones 
de delegado de campo con el 

primer equipo, ^te disgustas 
mucho con las actuadones ar-
bitrales? 

—Por las dificultades que 
entraria su labor y o me identi-
fico con los àrbitros y si lut-
manamente pueden equivo-
carse, nunca dudo de su im-
parcialidad, t an to si con sus 
decisiones nos favorecen o 
cuando nos pei judican. 

—Cuando los delegados y 
capitanes entrais antes del 
partido en la caseta del arbi-
tro, ^qué os dice? 

- N o r m a l m e n t e nos pide 
colaboración para que el par-
tido transcurra por cauces de 
normalidad. Asevera a los ca-
pitanes que aphcarà el regla-
men to a rajatabla. Reitera 
que serà inflexible en sus de-
cisiones, etc. , etc. 

—^Saben los àrbitros que 
el público granollerense es, di-
gamos, un poco blando? 

- P u e d o decirte y así lo 
constatan diversas cartas lle-
gadas a secretaria de parte de 
varios clubs que felicitan al 
Granollers por el correcto 
compor tamien to de sus segui-
dores, que la afición granolle-
rense està considerada como 
entendida y nada problemàti-
ca. Y esto también lo saben 
los àrbitros. 

—Para terminar, ^cómo 
consideras a nivel deportivo, 
los resultados de esta tempo-
rada? 

- C r e o que nos clasifícare-
mos entre los cinco primeros 
y jugaremos la Copa del Rey. 

—^Tan importante es ju-
gar la Copa del Rey? 

—Deportivamente la con-
sidero como un honor para el 
historial del club. Econòmica: 
mente , la verdad, es que es 
ruinosa. 

Así de claro nos habló Pe-
re Mauri... 

M.B. 
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